



Camagüey, 25 dic.- Los trabajadores del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) de la capital agramontina dirán presente este 27 de diciembre en la Marcha Patriótica por la Victoria que saludará el aniversario 63 del triunfo de la Revolución cubana.

Después de un año intenso en el enfrentamiento a la COVID-19 los deportistas, entrenadores, profesores, promotores y demás integrantes del movimiento atlético en Camagüey regresarán a la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte Loynaz para reafirmar el compromiso con el bienestar del pueblo y la construcción del Socialismo.

Según información ofrecida por esa dirección en la cabecera provincial, tras concluir la marcha se realizarán en las zonas aledañas al Palacio de los Deportes Rafael Fortún Chacón variadas actividades con el fin de promover el sano esparcimiento de la población y la práctica sistemática de ejercicios físicos.

Entre ellas están exhibiciones de rugby, aeromodelismo, skate, artes marciales chinad, wushu para la salud, Sanabanda y deporte canino; además de juegos de voly de playa, baloncesto, fútbol cinco y pelota a mano cuatro esquinas.

En todas las áreas recreativas de la Ciudad de los Tinajones, precisa la nota del INDER municipal, se promocionarán plegables acerca de la actividad física en el hogar, modalidad con buena aceptación durante los meses de aislamiento social.

En un año en el que a pesar de la pandemia el movimiento deportivo camagüeyano acumuló varios lauros en eventos nacionales e internacionales, quienes lo integran reafirmarán el próximo 27 de diciembre su compromiso con la obra revolucionaria. (Diosmel Galano

Oliver/Radio Camagüey)